

Les paysans appellent les agriculteurs à augmenter la production



La Havane, 18 mai (RHC)- Les paysans de la province de Las Tunas, représentant leurs collègues de tout le pays, ont confirmé mercredi que l'augmentation des cultures est la clé pour élever la production et faire baisser les prix.

Avec la réforme agraire et plus tard l'ANAP, la paysannerie a gagné le droit à la terre et à une organisation pour la représenter.

Félicitations, paysans de Cuba, force indispensable pour surmonter la crise et vaincre le blocus.

L'événement central dans la municipalité de Las Tunas a été présidé par le membre du Secrétariat du Comité Central du Parti, Félix Duarte, et accompagné par René Pérez Gallego, la plus haute autorité politique de la province.

L'activité a commémoré le 67e anniversaire de l'assassinat de Niceto Pérez, le 64e anniversaire de la signature de la première loi de réforme agraire et le 62e anniversaire de la fondation de l'Association nationale des petits agriculteurs.

Rafael Santiesteban Pozo, président de l'organisation paysanne, a appelé au respect des engagements des bases productives et a souligné la nécessité de consolider en priorité l'autosuffisance de chaque municipalité.

Source Radio Reloj



Radio Habana Cuba